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FACULTAD DE ZOOTECNIA 
SESIÓN EXTRAORDINARIA 

ACTA  N° 018/19 
 

En la Universidad Nacional Agraria La Molina, Facultad de Zootecnia, siendo las 12.40 del 25 de 
octubre de 2019, se dio inicio a la Sesión Extraordinaria del Consejo de Facultad, bajo la Presidencia 
del Ph.D Juan Chávez Cossio, Decano de la Facultad de Zootecnia y con la asistencia de los 
docentes: Dr.  Mariano Echevarría Rojas; Ing° José Almeyda Matías;  Ing° Carmen Alvarez Sacio; 
Ing° Cecilio Barrantes Campos; M.V. Aída Cordero Ramírez;   Ing° Gloria Palacios Pinto; Dra. Nataly 
Bernuy Osorio;  Dr. Carlos Vílchez Perales (Director de la Unidad de Investigación FZ);  Dr.  Alberto 
Barrón López (Director de la Unidad de Post Grado FZ);  Ing°  Erickson Ruíz Figueroa (Director de 
la Unidad de Extensión Univ. y Proy. Social FZ);    Representantes Estudiantiles:  Srta. Nayelli 
Geraldine Príncipe Jara;  Srta. Keylly Morelia Salazar Donayre;  Sr. Edwin Jara Vergaray;   
 
 
Inasistencias Injustificadas 
Sr. Mayquer Rovinson Rios Quiliche; 
Sr. Moisés Feliciano Encarnación;   
Representante del Centro Federado de Zootecnia; 
M.V. Segundo Gamarra Carrillo, Director de la Unidad de Calidad y Acreditación FZ; 
 
Inasistencias Justificadas 
Dr.  Carlos Gómez Bravo; 
Ing° Próspero Cabrera Villanueva; 
Ing° Jorge Vargas Morán; 
Dra. María Elena Villanueva Espinoza;  
Ing° Jonathan Morón Barraza; 
Sr. Danner Vargas Chappa; 
 
Actuó como Secretario el Ing° José Almeyda Matías 
 
ORDEN DEL DÍA: 
 
INFORMES DE LA COMISIÓN DE EVALUACIÓN DE DOCENTES 
 

Comisión de Servicios 
 

 Leído el informe CDZ/100.19 de la Comisión de Evaluación de Docentes de la Facultad de 
Zootecnia, que ratifica el acuerdo del Departamento Académico de Producción Animal de 
Aprobar la Regularización de la Comisión de Servicios Dr. GUSTAVO AUGUSTO 
GUTIÉRREZ REYNOSO,  Profesor Principal a T.C. en el Departamento Académico de 
Producción Animal;   que participó en el Simposio  en el XVII Congreso Latinoamericano de 
Genética, realizado en la ciudad de Mendoza, Argentina; del 07 al 10 de octubre de 2019. 
 
Puesto a consideración del Pleno del Consejo de Facultad, fue aprobado por unanimidad. 
(TR. N° 231/FZ-19). 
 

 Leído el informe CDZ/101.19 de la Comisión de Evaluación de Docentes de la Facultad de 
Zootecnia, que ratifica el acuerdo del Departamento Académico de Producción Animal de 
Aprobar la Comisión de Servicios del  Dr. JORGE LUIS ALIAGA GUTIÉRREZ,  Profesor 
Principal a D.E. en el Departamento Académico de Producción Animal; para participar en 
calidad de ponente en el 7mo. Congreso Internacional de Veterinaria y Zootecnia-2019, en la 
ciudad de La Paz-Bolivia, del 29 de octubre al 01 de noviembre de 2019. 
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Puesto a consideración del Pleno del Consejo de Facultad, fue aprobado por unanimidad. 
(TR. N° 232/FZ-19). 
 

 Leído el informe CDZ/102.19 de la Comisión de Evaluación de Docentes de la Facultad de 
Zootecnia, que ratifica el acuerdo del Departamento Académico de Nutrición de Aprobar la 
Regularización de la Comisión de Servicios de la  Ing° ALEJANDRINA HONORATA 
SOTELO MÉNDEZ,  Profesora Principal a D.E. en el Departamento Académico de Nutrición; 
para presentar Trabajos de Investigación, en calidad de Conferencista y Ponente (Poster),  
en la ciudad de Bucaramanga – Colombia;  del 21 al 25 de octubre de 2019. 
 
Puesto a consideración del Pleno del Consejo de Facultad, fue aprobado por unanimidad. 
(TR. N° 233/FZ-19). 
 

 Leído el informe CDZ/103.19 de la Comisión de Evaluación de Docentes de la Facultad de 
Zootecnia, que ratifica el acuerdo del Departamento Académico de Nutrición de Aprobar la 
Comisión de Servicios del  Ing° VÍCTOR JESÚS VERGARA RUBÍN,  Profesor Principal a 
D.E. en el Departamento Académico de Nutrición; para  presentar los resultados de Trabajos 
de Investigación, en calidad de Conferencista y Ponente (Poster); en la ciudad de San José-
Costa Rica,  del 20 al 22 de noviembre de 2019. 
 
Puesto a consideración del Pleno del Consejo de Facultad, fue aprobado por unanimidad. 
(TR. N° 234/FZ-19). 
 
 
 

INFORMES DEL COMITÉ DE ASUNTOS PEDAGÓGICOS Y ESTUDIANTILES – CAPE 
 
Bachilleratos 
 

 Leído el Informe de la CAPE.021.19 del Comité de Asuntos Pedagógicos y Estudiantiles – 
CAPE de la Facultad de Zootecnia, que recomienda al Consejo de Facultad considerar Aptos 
para el otorgamiento del Grado de Bachiller en Ciencias Zootecnia, a los siguientes alumnos:  

 

 

 

 

 

 

  

 Los mismos que Cumplen con el Art. 149° inciso a,c,d,e,f,g del Reglamento General de la 
 UNALM. 

 Puesto a consideración del Pleno del Consejo de Facultad, fue aprobado por Unanimidad. 
 (TR. N° 230/FZ.19). 
 
 
 
 
 
 
 

 

N° APELLIDOS Y NOMBRES 
N° 

MATRICULA 

TOTAL  

PPA CRED.APROB. 

01 FIGUEROA VENEGAS, Deyanira Antonella 20140356 204 14.29 

02 HUARACA ORÉ, Abigael Natividad 20140411 200 14.01 

03 
MOSQUEIRA ROBLES, Alexandra 

20131233 201 12.90 

04 
RIVAS FLORES, Josselin Kelly 

20140437 207 13.98 
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TÍTULOS DE INGENIERO ZOOTECNISTA 
  
Tesis 
 

 Leído el Informe CAPE.020.19 del Comité de Asuntos Pedagógicos y Estudiantiles, sobre el  
Bach. MAURICIO PISCO JESÚS ANTONIO,  que presentó la Tesis titulado: “Caracterización 
Nutricional del Mono Tocón de San Martín (Plecturocebus oenanthe) en el Parque Zoológico 
Huachipa, Perú”, para Optar el Título de Ingeniero Zootecnista; sustentada el 10  de julio de 
2019, con la aprobación del Jurado respectivo, y con el calificativo de Sobresaliente, contando 
con la documentación reglamentaria. 

 
 Puesto a consideración del Pleno del Consejo de Facultad, fue aprobado por Unanimidad. 
 (TR. N° 235/FZ.19). 
 
RETIROS DE CICLO EXCEPCIONAL 
 

 Leído el Informe CAP.021.19 del Comité de Asuntos Pedagógicos y Estudiantiles-CAPE de 
la Facultad de Zootecnia, que propone se considere Procedente el RETIRO DE CICLO 
EXCEPCIONAL 2019-I al  alumno  ROJAS FERNÁNDEZ RONY, con Matrícula N° 20140391, 
debido a que se acoge al Artículo 142° del Reglamento General de la UNALM. 
 
Puesto a consideración del Pleno del Consejo de Facultad, fue aprobado por Unanimidad. 
(TR. N° 236/FZ.19). 
 

 Leído el Informe CAPE.022.19 del Comité de Asuntos Pedagógicos y Estudiantiles-CAPE de 
la Facultad de Zootecnia, que recomienda se considere No Procedente el RETIRO DE 
CICLO EXCEPCIONAL de la alumna SOTO NICASIO LISBETH EVELIN, con Matrícula N° 
20160376; manifestando que el   caso de tratamiento de su hija se inicia en el Semestre 2019-
I, no siendo suceso ocurrido en el rango de fechas que exige la Resolución N° 0017-2019-
CU-UNALM de fecha 09 de enero/2019, que indica que el Retiro Total de Cursos en forma 
Excepcional “se refiere a casos excepcionales que sean fehacientemente probados dentro 
de os plazos especificados en el procedimiento”. Además, indica que casos particulares como 
éste podrán ser evaluados y resueltos por la propia Comisión de Asuntos Estudiantiles y de 
Currícula (CAEC), opinando que no es imprevisible para  considerarse excepcional. 

 
Puesto a consideración del Pleno del Consejo de Facultad, fue aprobado por Unanimidad. 
(TR. N° 237/FZ.19). 
 
 

COMITÉ ELECTORAL ELECCIÓN MIEMBROS COMISIÓN DE EVALUACIÓN DE DOCENTES  
 
 Se nombró el  COMITÉ ELECTORAL para encargarse del proceso de la elección  de los 
 Miembros de la Comisión de Evaluación de Docentes de la Facultad de Zootecnia,  período 
 2019-2021; integrada por los siguientes Docentes: 
 
   Ing°  José Cadillo Castro, Presidente  
   M.V. Daniel Zárate Rendón   
   Ing° Jonathan Morón Barraza    

 
Puesto a consideración del Pleno del Consejo de Facultad, fue aprobado por Unanimidad. 
(TR. N° 238/FZ.19). 
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INFORMES TRIBUNAL DE HONOR  
 
Visto y Leído los informes del Tribunal de Honor de la Facultad de Zootecnia, de los siguientes 
alumnos: Maraví Osores Lizeth Araceli, Pérez Culquechicon Marcela Alejandra, Polo Naldos David 
Alejandro, Cuadros Rojas Brenda Alexandra y Lozano Diego Ayrton Josep, sobre las faltas cometidas 
dentro del Campus Universitario. 
 
Después de un intercambio de opiniones entre los miembros de Consejo de Facultad, que consideran 
que los estudiantes debieron ser entrevistados, el señor Decano propuso se devuelvan  los informes 
al Tribunal de Honor para que entrevisten a cada uno de los estudiantes, para completar su 
evaluación. 
 
Puesto a consideración del Pleno, fue aprobado por unanimidad. 
 
Siendo  las 1.30 p.m se dio por concluida la sesión. 

 
 
 
 
 
 
 
 

     Dr. Juan Chávez Cossío                      Ing. José Almeyda Matías 
               Decano                                              Secretario      
 
 
 
 
 
 
mlgr      


